

# PELITA

## Bentuk Karakter, Anggota Koramil 22 Wonosari Beri Wasbang Siswa SMP N 2 Wonosari

Budyanta - [KLATEN.PELITA.WEB.ID](http://KLATEN.PELITA.WEB.ID)

Oct 31, 2023 - 12:02



*Bentuk Karakter, Anggota Koramil 22 Wonosari Beri Wasbang Siswa SMP N 2 Wonosari*

KLATEN - Sekolah Menengah Pertama merupakan jenjang pendidikan menengah yang memiliki posisi strategis dalam membentuk dasar-dasar mental dan perilaku generasi muda bangsa. Pada fase usia seperti ini tentunya sangat penting diberikan bekal wawasan yang memadai untuk mewarnai perjalanannya meraih cita-citanya dimasa yang akan datang.

Untuk membentuk karakter, Bati Tuud Pelda Agus Subagyo bersama Babinsa Koramil 22 Wonosari [Kodim 0723 Klaten](http://Kodim.0723.Klaten) memberikan Wawasan Kebangsaan

(Wasbang) dan Pelatihan PBB kepada siswa SMP bertempat di Halaman SMP Negeri 2 Wonosari kecamatan Wonosari Kabupaten Klaten, (31/10/2023)

Turut hadir dalam kegiatan tersebut Sulistyو S.Pd M.Hum. Kepsek SMPN 2 Wonosari, Sri Setyaningsih S.Pd Guru Kesiswaan, Pelda Agus Subagyo Bati Tuud beserta 3 Anggota Koramil 22 Wonosari.

Saat ditemui, Pelda Agus Subagyo menyampaikan bahwa penyampaian materi wawasan kebangsaan ini merupakan penjabaran program pembinaan teritorial (Binter).

Pelda Agus Subagyo menjelaskan bahwa dalam pemberian materi, tentunya disesuaikan dengan kemampuan daya pikir anak setingkat SMP yaitu dengan pola mengajak kembali untuk mengingat nama-nama para pahlawan nasional serta perjuangannya, menyanyikan lagu-lagu nasional, penanaman nilai-nilai saling menghormati, kesetiakawanan, sopan santun dan giat belajar sebagai bagian mengisi pembangunan.

“Pada Pemberian wawasan tersebut disesuaikan usianya sehingga mudah dicerna, dipahami dan dimengerti untuk dilaksanakan dalam kehidupan siswa-siswi di tingkat Sekolah Menengah Pertama,” ujar Pelda Agus Subagyo

Dalam pemberian materinya, Bati Tuud di Koramil Wonosari pun berharap dengan pembekalan Wasbang akan tumbuh rasa bela negara, rasa cinta tanah yang nantinya dapat menjadi generasi yang mampu menjaga kedaulatan NKRI.

Sedangkan Kepala Sekolah SMP Negeri 2 Wonosari Sulistyو S.Pd M.Hum. menyampaikan bahwa kehadiran TNI terutama anak didik kami sangat senang dan bangga serta berharap apa yang telah diajarkan dapat menjadikan karakter kedisiplinan, mempunyai wawasan yang luas tentang berbangsa dan bernegara.

“Saya sangat berterima kasih kepada Bapak Koramil 22 Wonosari yang telah membantu kami dalam proses kegiatan belajar mengajar di SMP Negeri 2 Wonosari,” pungkas Kepsek SMP N 2 Wonosari. (Red)